

Les Amis de la Terre  
Madame Lucie Pinson  
2B rue Jules Ferry  
93100 Montreuil

La Défense, le 27 mars 2015

Madame,

Nous faisons référence à votre courrier du 23 février 2015 adressé à Monsieur Frédéric Oudéa.

Comme annoncé en Décembre 2014, Société Générale confirme avoir suspendu son implication dans le projet Alpha Coal. En conséquence, Société Générale aujourd'hui n'est pas impliquée, ni n'envisage d'implication dans des projets de mines de charbon et d'infrastructures associées du Bassin de Galilée, situé en Australie.

Cordialement,



Jean-Michel Mépuis  
Directeur de la RSE et du Développement Durable